

Projekt „Kistengärten“

Im Rahmen unseres Projekts „Kistengärten“ erleben die Kinder der 1. Klasse hautnah, wie aus kleinen Samen und Setzlingen ihr eigenes kleines Gartenparadies entsteht.

Mit großer Freude kümmern sie sich bereits um Mini-Gurken, Erbsen und Erdbeeren – jeden Morgen wird gegessen, beobachtet und gestaunt.

Damit jedes Kind einen eigenen kleinen Garten pflegen kann, legen wir gemeinsam bepflanzte Holzkisten an. Auch ein größeres Beet steht uns zur Verfügung, das wir zunächst von Wildwuchs befreien und anschließend neu gestalten. Mittlerweile können wir schon richtig große Gurken und Salat ernten.

Ein Projekt, das wächst – genau wie unsere Pflanzen!

